



Lu4u.de

Forum Suchtprävention

Der Arbeitskreis Suchtprävention des Ludwigshafener Rates für Kriminalprävention veranstaltet als regelmäßige Fachtagung das Forum Suchtprävention.

Eingeladen zum Forum Suchtprävention sind neben den Experten aus dem Arbeitskreis Fachkräfte aus der Jugendhilfe sowie Lehrer.

Das Forum Suchtprävention am 3. September 2019 nahm das Thema Cannabis unter die Lupe:

"Cannabis – Alltagsdroge an Schulen?"

"Zwischen Adoleszenz und Suchtmittelkonsum besteht ein besonderer Zusammenhang, der sich aus den verschiedenen Funktionen des Konsums und den speziellen Entwicklungsaufgaben der Jugendlichen ergibt. Somit ist auch das Setting Schule in der Realität oftmals kein suchtmittelfreier Raum. Die Frage nach einem pädagogischen Umgang mit konsumierenden Jugendlichen und wie diese mit Hilfe früher Interventionen erreicht werden können, stellt sich allen Fachkräften, die mit Jugendlichen arbeiten.

Fachkräfte aus dem Arbeitskreis Suchtprävention geben einen Überblick über (Neben-) Wirkungen von Cannabis, die epidemiologische Entwicklung und rechtliche Grundlagen." (Aus dem Vortrag von Stefanie Fischer von der Fachstelle Sucht im Haus der Diakonie Ludwigshafen vom 3. September 2019)

Im Downloadbereich hier bei Lu4u.de finden sich Skripte und Folien zu den Vorträgen des Forums.